

***Tunis, Tunisie, 17 janvier (Infosplusgabon) - Au total, 3.136 mouvements de protestation ont été enregistrés en Tunisie durant les trois derniers mois de l'année 2017 dont la plupart sont survenus à Kairouan, Kasserine, Gafsa et Sidi Bouzid, alors qu'au cours de la même période, 165 tentatives de suicide ont été notées, soit 40 cas par mois, indique un rapport de l'Observatoire tunisien pour les droits économiques et sociaux.***

La majorité des mouvements de protestation a été spontanée et provoquée par des soucis économiques suite à la fermeture d'usine ou de structure industrielle, note le rapport, ajoutant que les visites effectuées par de hauts responsables de l'Etat ont avivé les protestations.

Le rapport a aussi noté que le taux de la violence familiale et sexuelle a augmenté durant le mois de décembre dernier en Tunisie.

© Copyright Infosplusgabon